

Todo me gusta

Y agrega: "Chiara (Lubich) decía: 'Quien no lucha no vence'. Y es en esta lucha con uno mismo y con la sociedad que nos tocó vivir que nace la canción todo me gusta. Como una inyección de energía positiva, frente a la invasión del odio, de violencia que vemos hoy en el mundo, como Chiara y sus primeras compañeras durante la Segunda Guerra Mundial. Mi hija Magdalena Paz (9) con su alegría motivo la creación de esta canción que ha sido grabada de forma artesanal, pero con mucho amor. Hoy asistimos a una etapa de la historia donde requerimos mensajes positivos, llenos de esperanza. Por eso invitamos a hacer vida las enseñanzas de Jesús, en la familia, con los amigos, con el prójimo que no conocemos. Los cristianos debemos ser una inyección de optimismo y alegría en el vivir", afirma

<https://youtu.be/L-ma1WjABIE>